



Havlländische Erntekönigin warb für Qualität in Berlin

Havelländische Erntekönigin Ina-Marie Bölke

19.01.2009

Die Havelländische Erntekönigin Ina-Marie Bölke, die seit dem 7. September 2008 ihr Amt ausübt, war eine der 160 Königinnen Deutschlands, die vom Verband "Deutsche Königinnen" zu einer Königinnenparade unter dem Motto "Qualität ist königlich" geladen wurde.

In der Halle 3.2 in den Messehallen unter dem Funkturm, inmitten des Erlebnisbauernhofs, versammelten sich die Königinnen, Prinzessinen und auch ein Möhrenkönig aus Thüringen. Nach einer beeindruckenden Parade durch die Halle nahmen die Hoheiten an einer meterlangen königlichen Tafel Platz und ließen sich kulinarisch auf die Grüne Woche einstimmen. Im Anschluss an das gemeinsame Mittagessen kamen die Regentinnen wieder ihren Pflichten nach. So wurden zahlreiche Interviews gegeben und Fotowünsche von Presse und Rundfunk erfüllt. Aber auch viele Besucher nutzten die Anwesenheit unserer Havelländer Erntekönigin und baten Ina-Marie um ein gemeinsames Foto. In der Brandenburghalle 21A war sie am Stand des Tourismusverbandes Havelland e.V. zu finden und warb für das am 6. September 2009 im MAFZ-Erlebnispark Paaren im Glien stattfindende 2. Havelländer Erntefest, an dem ihre Regentschaft über das Havelland zu Ende geht.

Pressekontakt: Katja Brunow, Tourismusverband Havelland e.V.
Märkischer Platz 3, 14712 Rathenow, Tel.: 03385 5190-15, Fax: 03385 5190-10
brunow@havelland-tourismus.de, www.havelland-tourismus.de

Havelländische Erntekönigin Ina-Marie Bölke

[Zurück](#)